

高台寺小学校区コミュニティだより

高台寺小学校区コミュニティ推進協議会 第41号 2025年1月1日発行

-- 11月17日(日) 餅つき大会 --



安藤会長

初冬とは思えない、暖かく風のない穏やかな一日でした。イベントには申し分のない天候のなか恒例となった餅つき大会を高台寺小学校区コミュニティセンターで開催することができました。

早朝より多くの地元ボランティアの人たちに集まって頂き、セイロで蒸した突きたての餅にアンコやキナ粉をつけ、皿に盛り付け会場に集まつた方々に、召上って頂きました。

来場された多くの方に大変喜んでいただけたことと思います。

ボランティアを初めとする関係者の皆様には大変なご尽力とご協力を賜り、本当に有難うございました。厚くお礼申し上げます。

開催開始の時間に合わせ、幹遼太鼓さんの大太鼓と笛による演奏が行われました。

活気ある太鼓の音と優し



い笛の音が田んぼに囲まれたとても静かな会場と調和しあがウットリ聞き入っておられたのが印象的でした。

日比市長はじめ小学校の校長先生も応援に駆けつけてくださいました。

また当日は津島市健康福祉部様主催の健康増進イベント「近所の人と歩くとイイ！！DAY」が開催され、会場がコースのスタートと到着拠点となつたことから、帰つてこられた方々に突きたての餅を振る舞い食べて頂くことができました。



日比市長



校長先生





11時半からはセンターの大会議室でバルーンアート＆マジックショーが行われ、多くの子供たちが集まり、楽しんでくれたことだと思います。

会場の入り口では子供たちにお菓子のプレゼントを用意し、すくすく子供会さんからはジュースなど飲み物の用意もして頂きました。

また交通安全協会さんからは

子供向けグッズも用意して頂きました。

臼と杵による餅つきでは、小さな子供がおとうさんといっしょに杵を持ち挑戦する場面や、飛び入りの方の一幕もありました。



会場であるコミュニティセンターは四方を田んぼに囲まれ、四季の変化がすぐに分かるのどかな場所です。黄金色に染まった稲穂が今では刈り入れが終わり遠くの山まで見通せる景色に変わりました。

空も遠くまで広がる中、杵の音、子供たちの声や



笑い声に包まれた楽しい餅つき大会でした。

